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高雄市議員陳玫娟 16 日於市議會交通部門業務質詢。（圖／高雄市議會提供） 

 

 

關注蓮池潭觀光及楠梓百慕達交通改善 陳玫娟提多項建議 
 

(記者郭凱杰／高雄報導) 高雄市議員陳玫娟 16 日於市議會交通部門業務質詢中，再度針對蓮池潭觀光
意象、環潭路機車停車、捷運紫線、建議楠梓陸橋加速楠梓鐵路地下化，拆除以解決問題、智昌停車場
規劃多功能設施等議題，要求觀光、交通等局處盡速檢討、改善。 

 
陳玫娟首先針對目前整個蓮池潭觀光，希望能把整個蓮池潭觀光意象改善更好；有關龍虎塔前意象廣場
活化議題，原意象廣場為服務中心，因廣場範圍很大，有人建議設小型市集推廣有特色的眷村美食等，
觀光局未來有何規劃？觀光局長高閔琳表示，正規劃永久性經營招商中，未來會努力促成設眷村美食或
商圈。 
 

蓮池潭以往辦萬年季等觀光活動都卡在停車問題，陳玫娟也曾向觀光局建議，為了蓮池潭觀光發展，應
設置常態性停車空間，請觀光局盡速研議規劃蓮池潭清水宮兩側機車停車格。高閔琳也允諾會找時間與
議員現地會勘，確認地點後再評估。 

 
針對捷運紫線串連高雄醫學大學、文藻語文大學、高雄大學、高科大、義守大醫學院、樹科大、高師大
燕巢校區等 7 所大學 9 處校區，已於 111 年 12 月 28 日啟動紫線研究，今年 2 月 10 日實施計畫書審定，
3 月 23 日召開第一次工作會議，陳玫娟則建議紫線盡速動工，才能改善左楠區交通壅塞問題。捷運局
長吳義隆表示，預計明年 6 月可完成可行性報告。 
 

至於有楠梓百慕達之稱的楠梓陸橋，陳玫娟認為，楠梓百慕達是高雄人的痛，因交通工程複雜，又指標
不明確，讓汽、機車駕駛人看得霧煞煞，尤其夜間照明不足，常有人開錯車道，險象環生，建議加速楠
梓鐵路地下化，拆除楠梓陸橋解決問題，交通局長張淑娟回答，中央已核定 1,900 多萬元經費，目前正
招標準備，研究計畫已於 5 月 4 日上網，7 月份決標，希望明年完成可研報告後，再呈報交通部核定。 

 


